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Top 8 Einwohnerfragestunde - II. Teil

Frau Schäfer bezieht sich erneut auf die Regenwasserproblematik in Krienke und er-
fragt den weiteren Werdegang, speziell wie sie sich verhalten soll.
Herr Volkwardt erläutert, dass es mehrere solche Fälle in der Gemeinde gäbe. Herr 
Sundmacher wirft ein, dass es sich um eine private Angelegenheit handelt. 
Die Amtsverwaltung wird um Klärung gebeten, wer für das Regenwasser zuständig 
ist (Privatflächen / Gemeindeflächen)

Eine Einwohnerin erfragt erneut, warum über die eingereichte Antragstellung zur Ver-
schiebung des Verkaufstermins des Gutshauses nicht abgestimmt wird. Die Antrag-
stellung sollte als Zeitaufschub dienen, so die Einwohnerin
Dr. Kögler antwortet, dass die Entscheidung hierzu im nichtöffentlichen Teil erfolgt.


